



三笠だより

舞鶴市立三笠小学校
学校だより
令和5年10月31日発行
mikasa-maizuru.edumap.jp



一人一人に確かな実りを



10月に入り、朝夕の冷たい空気に秋の深まりが感じられるようになりました。登校する子どもたちの服装も半袖から長袖に変わり、最近では上着も加わりました。

実りの秋、学校行事や日々の学習等をとおして子どもたちも大きく成長しています。今年は雨の心配もなく、10月7日(土)には、さわやかな気候の中で運動会を実施することができました。PTA役員の皆様を中心に前日準備や当日の役割、終了後の後片付けまで大変お世話になり、ありがとうございました。インフルエンザ等で十分な練習時間がとれない中でも、子どもたちは一人一人が目標を持ち、演技や競技、応援や係活動に積極的に取り組んでいました。しっかり声を出して徒競走の返事をする姿や、体全体を使って踊ったり旗を振ったり技を決めたりして、自信をもって団体演技に取り組む姿、応援をがんばる姿など、普段の学校生活では見られなかった新たな一面を見せてくれた子どもたちがたくさんいました。取組をとおして成長する姿に一人一人の確かな実りを感じました。

10月31日(火)は持久走大会です。持久走大会に向け、体力づくりの取組として子どもたちは業間休みに運動場を走っていました。グラウンドには二重にトラックが描かれています。外側の大きなトラックでは4～6年生が、内側の小さなトラックでは1～3年生の子どもたちが走ります。先週はこの業間マラソンの取組も終盤となり、校長室に子どもたちが列をなしてやってきました。「50周走



ったので、校長先生と握手をしにきました。」とロ々に話します。子どもたちが持っている「秋の体力づくりががんばりカード」には50周のところに「こうちょうせんせいとあくしゅ!」と書いてあるのです。50周を走った子どもたちの顔はやり切った達成感で一杯です。取組の振り返りを書く欄に「しんどくても歩かずに走ることができた。」と書いている子もいて、「歩かずに走ることをがんばったんだね。」「50周走り切ってすごいね。」「これからも続けてがんばってね。」とそれぞれに声をかけて握手をすると、子どもたちは「ありがとうございます。」と、にこっと笑ってくれました。目標に向かって努力を重ねた子どもたちに成長の様子を感じ、こちらも笑顔になりました。

11月も様々な行事や取組を予定しています。引き続き、保護者の皆様や寮の先生方、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



校長 國松 紀子
教職員 一同

11月から最終下校時刻が16:15になります。

- ・11月～2月 最終下校時刻 16:15
- ・3月～10月 最終下校時刻 16:30
- ・月曜日の下校 15:15 水曜日の下校 14:30

